

Bild „Segel“

Selten kommt es vor, dass ich ein Bild nochmal malen möchte. Doch die erste Version dieses Bildes, damals noch ohne Namen, war so schnell verkauft, dass ich es versucht habe. Die „Segel“ wurden zwar nicht annähernd so eindrucksvoll wie beim ersten Mal, aber trotzdem ist ein frisches Sommerbild entstanden, das mich immer an die Kieler Woche erinnert, wenn das Meer vor lauter weißen Segeln gar nicht mehr zu sehen ist.

Größe: 58x58cm

Material: Acryl auf Leinwand

Preis: 165 Euro

